

COSTA

Salobreña expone al público su PGOU hasta el 23 de febrero

IDEAL

El equipo de gobierno de Salobreña -PP y PSI- quiere que el nuevo Plan General de Ordenación Urbana de Salobreña cuente con la máxima participación ciudadana. Así lo expresó ayer el teniente de alcalde de Obras y Urbanismo, Manuel Pérez Cobos, que anunció que la revisión del Plan General de Ordenación Urbana se encuentra ya en fase de exposición pública, hasta el próximo 23 de febrero. Los ciudadanos de Salobreña y afectados por el Plan de Urbanismo podrán realizar en este periodo de tiempo las alegaciones que estimen oportunas.

El teniente de alcalde de Obras y Urbanismo considera que el Ayuntamiento salobreñero está poniendo todos los medios a disposición de los vecinos para que participen en la elaboración de este documento con las alegaciones pertinentes y recuerda que «este es el momento oportuno para hacerlo».

En la biblioteca

Todos los documentos y planos del PGOU se encuentran expuestos en las oficinas que el Plan posee en la segunda planta de la biblioteca municipal y en el recibidor del Ayuntamiento. Los vecinos pueden dirigirse a los técnicos del Área para resolver las dudas que se tengan y hacer las alegaciones que crean convenientes.

Por otro lado, según informó el Ayuntamiento de Salobreña, se celebrarán actos públicos con la presencia del director del plan, técnicos y el concejal, para explicar a los vecinos los principales cambios que supone esta revisión, además de responder a sus preguntas.

Las citas están fijadas para los próximos miércoles 14, 21 y 28 de enero, a las 19 horas en las casas de la cultura de Salobreña, Lobres y la Caleta respectivamente. Además toda la información del nuevo plan de urbanismo puede consultarse a través de la página web del Ayuntamiento de Salobreña.